



**IMAGE
NON-DISPONIBLE**

Fiche créée le : 2008-07-22

Marguerite MARION

IMPRIMER

Père : Alexander MARION

Mère : Joséphine

Décès le : 2008-07-22

Parution : 2008-07-23

Conjoint(e) : Omer GAUTHIER

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

AVIS DE DÉCÈS MARGUERITE GAUTHIER (née MARION)
Margot est née le 22 avril 1915 et est entrée en vie éternelle le 22 juillet 2008 paisiblement à l'hôpital de Buckingham. Elle se trouve en présence du Seigneur et est réunie à son cher époux Omer Gauthier. Margot laisse dans le deuil son fils bien-aimé Mark et son épouse Pat (Connolly), ses très précieux petits enfants Vanessa (Daniel Nadeau), Graham, Elliott (Angela Scanlon), Allison ainsi que son adorable arrière-petite-fille Amelia Lauren Nadeau. Margot était la fille de feu Alexander et Joséphine Marion. Elle fut précédée par ses frères et soeurs mais lui survivent des bien-aimés neveux et nièces. La liturgie de la parole se tiendra en la chapelle du salon funéraire Cadieux-Tubman, 322 Avenue de Buckingham, Gatineau (secteur de Buckingham), le jeudi 24 juillet 2008 à 14h. Pour ceux qui le désirent des dons à la Fondation CSSS de Papineau 500, rue Bélanger, Gatineau, Québec, J8L 2M4 seraient appréciés. Nous t'oublierons jamais Maman, Nanny. Parution: 2008-07-23 au 2008-07-23 dans Le Droit - 1504514 GAUTHIER, Marguerite (nee Marion)

Margot was born on April 22 1915 and entered Eternal Life on July 22, 2008 peacefully at the Buckingham Hospital following a short stay. She is now in the presence of the Lord and is reunited with her dear husband Omer Gauthier. She leaves, in sorrow, her loving son Mark and his wife Pat (Connolly), her cherished grandchildren, Vanessa (Daniel Nadeau), Graham, Elliott (Angela Scanlon), Allison and her adorable great-granddaughter Amelia Lauren Nadeau. Margot was the daughter of the late Alexander and late Josphine Marion. She is the last of her siblings but is also survived by loving nephews and nieces. Funeral service will be held in the Chapel of Cadieux-Tubman Funeral Home, 322 Buckingham Ave., Gatineau (Buckingham sector) on Thursday, July 24, 2008 at 2 p.m. Donations to CSSS de Papineau Foundation at 500, rue Blanger, Gatineau, Qubec, J8L 2M4 would be appreciated. We cherish the memory of dear Mother and Nanny; until we meet again. Published in the Ottawa Citizen on 7/23/2008